
                         平成２８年６月２３日 

 

報 告 書 

 

 那須塩原市議会議長 中村 芳隆 様 

 

             那須塩原市議会 第３班 班 長 櫻田 貴久 

                         記録者 玉野 宏 

                              

 

 下記のとおり報告会を開催しましたので、報告いたします。 

 

記 

 

１．日  時  平成２８年５月２５日（水）午後２時００分～４時００分 

２．会  場  高林公民館 

３．担当議員と役割 

       【担当議員】 

        櫻田 貴久  （班長） 

        齊藤 誠之  （司会者） 

        鈴木 紀   （定例会） 

        鈴木 伸彦  （議会活性化検討特別委員会報告） 

        山本 はるひ（放射能対策検討特別委員会報告） 

        君島 一郎 （庁舎建設検討特別委員会報告） 

        玉野 宏  （記録） 

        吉成 伸一 

         

４．参 加 者  市民２２人（男性１６人、女性５人、不明１人） 

別紙受付表のとおり 

５．主な意見・要望 … 別紙記録様式のとおり 

 

６．報告会の運営について 

  ○広報について 

   ・広報車のテープが地区限定で作成されており、その他の地域が走りづら 

かった。ボリュームが小さかった。 

   ・ポスターの配り方を該当地域に多めに配ったらどうか。 

   ・声をかけた方が来ると思う。広報なすしおばらに載せてもらう。写真等 

を載せてみる（前回の様子） 

  ○その他の意見 

   ・地域の公民館だけでなく、各種団体等に出向いてみては。 

   ・関係者が多いと市民が委縮する。執行部が参加しているのはどうか。 

   ・3 地区同時開催も如何か。高校生を対象に実施してはどうか。テーマの 

作り方。 

 



       議会報告会報告書（別記様式）                            No. １  

■第７回（平成２８年５月開催）                会場  高林公民館 

報 告 事 項 質 疑 ・ 意 見 回 答 内 容 

定例会 審議結果 １．くろいそ運動場整備事業に３億６千万円となっているが、どんな整備内容か。 

 

２．テニスコート整備の話はないのか。 

 

３．請願と陳情について、２７年の１２月に意見書提出してあるが、国からの回答

はあったのか、またその回答を市民に報告をしているのか。 

 

３０年夏に完成予定の野球場整備である。 

 

計画はある。 

 

意見書等は提出しただけで終了する形になってい

る。 

（国からも市町村に対して回答がくることはない） 

議会活性化検討 

特別委員会 

質問なし 

 

 

 

 

 

放射能対策検討 

特別委員会 

議会で採択したものには、責任を持って取り組み（陳情や請願）行動してほしい 

 

 

 

今の意見は、十分要望としてお聞きします 

庁舎建設検討 

特別委員会 

行政機能が落ち込まない（支障がない）程度に超デラックスにならないように議会

としても働きかけて欲しい。 

 

 

 

 

 

十分に勘案しながら、建設の時期に、見える仕組み

も作っていきたいと思う。 

 



       議会報告会報告書（別記様式）                            No. ２  

■第７回（平成２８年５月開催）                会場  高林公民館 

意 見 交 換 意 見 ・ 要 望 回 答 内 容 

共通テーマ 
１．利用の少ないゆ～バスの検討（路線見直し）・効率よく 

２．東野バスの運行数が減っている 

３．十勝バスを参考に、小さいバスで運行できないか（板室地区） 

４．ゆ～バス、予約ワゴンバスの周知を図る 

５．東野、JRとの連携を良くして欲しい 

６．広報なすしおばら 11 月 5 日号にゆ～バスのすすめのコーナーがあり、公共交

通のほうが安いと書いてあった。もっと宣伝は必要 

７．今後、不安があり心配なので、便利にして欲しい 

８．グリーンランドに住んでいるが、この中も年配者が多いので、今後の足の確保

はどうしたらいいかとの話が出ている。定期的にバスが入って欲しい 

９．路線バス、ゆ～バスとともに、人が乗っていないのでもったいない 

１０．板室温泉からのバスの最終便が夜 7時なので、早すぎると思う。タクシーの

ようなバスが欲しい 

１１．那須塩原駅から板室温泉行きのバスがない 

１２．南郷屋地区だが、バス停にバスが一日３回しか来ない。誰がどのように決め

ているのか（理由 時刻を設定している理由） 

１３．午前中早い時刻と、午後の遅い時刻のバスがない 

１４．高林郵便局の前に行けば、バスが乗れたのに停留所が無くなってしまったこ

とは、地域としては見捨てられた感じを持つ 

１５．近くの診療所の送り迎えもなくなってしまった 

１６．予約ワゴンバスは使い勝手が悪い 

  ・申込みが煩わしい） 

・停留所までが遠い） 

 

 

 



班テーマ 

（高林を元気に

しよう） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．板室ダムの砂利の撤去（台風１９号の被害による） 

カヤック利用のため 

２．戸田小、穴沢小の廃校を利用して、スポーツ少年団の合宿としての利用はどう

か 

３．中会津街道の歴史を観光の資源にできないか（文化財の見直し、高林一里塚） 

４．少子化（結婚しない）対策を検討 

５．農家としては交通量が少ないのを望む 

６．高林箕輪線の現状について（箕輪に行くと歩道がない） 

７．地域見守り隊の現状について（伺うのみ） 

８．洞島の道路の問題、狭いので拡張を望んでいて、平成元年に着工予定だったが、

反対者がいて進まない。是非拡張をして欲しい 

９．戸田小学校の跡地を利用して市民の活動の場にしたい（市民活動センターを利

用させてほしい） 

市民活動センターはどうなったのか 

  新庁舎が延期になり、この中に入る予定があった 

１０．板室地区の水道工事が地域に説明なく行われ、知らないうちに水源が変わっ

てしまった。冷たい水が温かくなってしまった。 

   （水源を元に戻せないのか） 

１１．木綿畑の２０haの土地（４００号トンネルで出た残土が積まれている場所）

に住宅団地の予定が出来ていない。 

 しっかり利用して、高林を元気にして欲しい 

１２．板室へ行くまでの看板が汚れている、壊れている。また、散歩のための案内

がない（小さな細かいことを直して欲しい） 

１３．高林地区全体に閉店した所の看板が残ったままになっている（金がかかるの

で取り外すこともできない） 

・観光で人を呼ぶことに支障をきたす 

１４．高林地区の活性化について、高林公民館が中心となり色々とやって欲しい。

人が集まったり、人がやってくるということが活性化の原点 

１５．放射能の数値で市役所が高いのはなぜ 

   たけのこ出荷停止（産直会では出していない） 

 

 



その他 
１．新庁舎にみるひぃ会館を併設しては 

２．歴史も含めた観光マイスターの育成 

３．烏が森公園の噴水修理について行政に伝えて欲しい 

 




